IOURNÉE DU 24 FÉVRIER 2022

Ateliers sur l'alimentation



Lors de la journée du 24 février 2022 , la classe de 4eA a fait un cours de mathématiques particulier sur les thèmes de l'eau et de la composition de l'alimentation.

Puis la classe a rencontré Mme Capdeville, une diététicienne du conseil départementale de la Vendée. Dès le matin, elle a fait visiter les cuisines a un petit groupe d'élèves qui a fait la cuisine et un élève a prit des photos, puis l'après-miditoute la classe a posé des questions à Mme Capdeville, et elle y a répondu.

Elle a expliqué son métier et certaines choses qui concernent l'alimentation. Elle a décrit les personnes avec qui elle travaille au quotidien dans son métier. Mme Capdeville travaille avec les établissements scolaires.